



LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE ENTRE RÍOS

DECLARA:

DE SU INTERÉS la Vigésimo sexta edición del “MOTOENCUENTRO INTERNACIONAL DIAMANTE” que se llevará a cabo los días 7, 8 y 9 de Septiembre de 2.023 en el complejo turístico “Valle de la Ensenada” de la Ciudad de Diamante.-

AUTOR: Reinaldo Jorge D. CACERES

FUNDAMENTOS:

Honorable Cámara:

Que vengo a poner a consideración de mis pares el presente proyecto que tiene por objeto se declare de interés la Vigésimo sexta edición del “MOTOENCUENTRO INTERNACIONAL DIAMANTE” que se llevará a cabo los días 7, 8 y 9 de Septiembre de 2.023 en el complejo “Valle de la Ensenada” de la Ciudad de Diamante.

El Motoencuentro de Diamante surgió en el año 1996, cuando la Municipalidad local, a través de la Dirección de Deportes y Turismo, inició un nuevo proyecto apostando a la creación y desarrollo de un motoencuentro.

El primero se llevó a cabo el 6, 7 y 8 de septiembre de ese año. En sus comienzos se llamó “Motoencuentro en Dos Ruedas Ciudad de Diamante”, una fiesta que fue creciendo año tras año, y hoy es un evento de gran jerarquía a nivel nacional e internacional.

La organización de las tres primeras ediciones del “Motoencuentro en Dos Ruedas Ciudad de Diamante” estuvo a cargo de la Dirección de Deportes y Turismo y el programa En Dos Ruedas que era televisado por Cable Visión Noticias (CVN). Arribaron desde distintos lugares del país alrededor de 1.500 motos, convirtiéndose así en el primer escalón de este exitoso megaencuentro anual.

A partir de la cuarta edición, en 1999, la organización del evento quedó exclusivamente a cargo de la Municipalidad de Diamante, a través de su Dirección de Deportes y Turismo. En ese año comenzó a llamarse “Motoencuentro Internacional Diamante”.

En el año 2001 por Ley provincial N°9329 fue declarada Fiesta Provincial.

La presencia de importantes firmas, como Harley Davison, las propuestas de los organizadores y la calidez de los diamantinos, convirtieron a este evento en el Motoencuentro más esperado del año, y así fue promocionado desde 2004.

El crecimiento sostenido de la fiesta demandó mayor infraestructura y tecnología, teniendo en cuenta que las instalaciones y las 80 hectáreas del complejo Valle de La Ensenada se colman en cada edición.

El evento convoca a motos provenientes de todo el país y de Latinoamérica. En 2011 accedieron al predio 14 mil motos, lo que siguió posicionando al evento en el más importante de América Latina.

Este año la meca de las motos del continente recibirá a los motoviajeros los días 7, 8 y 9 de setiembre. Como cada año el lugar de realización será el “Complejo Turístico Valle de la Ensenada” que en esta edición lo recibirá con la inauguración de siete cabañas, la recuperación de espacios de servicios y el acondicionamiento total del predio. El escenario Papo Napolitano recibirá bandas de rock de distintos lugares del país, locales y la presencia de Super Ratones, Guasones y Masacre. Durante las tres jornadas se realizarán excursiones y distintas actividades en el predio y fuera de él. En la avenida costanera se pondrá en funcionamiento un área de servicios gastronómicos y emprendedores.

Por todo lo expuesto y a los fines de acompañar a la Municipalidad de Diamante en uno de los eventos más importantes de la región, es que solicito a la Honorable Cámara su apoyo en la sanción de la presente declaración de interés.-

AUTOR: Reinaldo Jorge D. CACERES